



et maintenant ?

Le Festival international des idées de demain

arte



etmaintenant-lefestival.fr

ARTE
FRANCE CULTURE
COFAC (COORDINATION DES FÉDÉRATIONS ET ASSOCIATIONS
DE CULTURE ET DE COMMUNICATION)

vous invitent à découvrir

Et maintenant ?

Le Festival international des idées de demain

Jeudi 22 septembre de 18h30 à 20h30

Fédération sportive et culturelle de France

22 rue Oberkampf - 75011 PARIS

**Rencontre ouverte à tous de 16 à 99 ans
Un verre sera proposé à l'issue de la rencontre**

ÉVÈNEMENT EN ENTRÉE LIBRE DANS LA LIMITE DES PLACES DISPONIBLES

Cliquez ici pour réserver [COFAC](#)

ou réservation possible également sur etmaintenant@artefrance.fr

ou au 06 64 89 83 69

En collaboration avec



anr®



Un an après sa première édition, le Festival international des idées de demain imaginé par ARTE et France Culture est de retour. L'objectif ? Poursuivre le dialogue noué entre les générations en cette période troublée, la guerre en Ukraine ayant fait irruption sur la scène européenne, ébranlant les convictions et la cohésion. Pour tisser une réflexion collective autour de notre avenir commun, un questionnaire sociologique a été adressé aux Français qui est le temps 1 de l'événement et que nous vous proposons de découvrir, de compléter et autour duquel nous vous proposons de débattre.

Cette année, l'enquête sociologique s'articule autour de quatre grandes interrogations : que bouleverse le retour de la guerre en Europe ? Sur qui compter ? Quelles sont nos ressources psychiques, économiques ou culturelles pour faire face à ces temps difficiles ? De quels moyens disposons-nous pour agir ?

Et pour cela : n'oubliez pas votre smartphone ou votre tablette pour ce moment convivial de rencontres et de débat.

Le festival "Et maintenant ?" se tiendra, lui, les 21 et 22 octobre prochains, à la Maison de la radio et de la musique à Paris.